

"En la vida no todo es lo que gana uno, aquí nadie va a ganar nada aparte de disgustos. La cuestión es qué puedo hacer por el Alba y qué me puede aportar a mí?"

Fotos: La Mancha Press - Luis Vizcaino

"Desde el principio nuestra filosofía fue la de no tener ningún ámbito de poder y la misión ha sido ser aficionados del Alba, controlar las estructuras por dentro y en último caso salir a la palestra en una situación extrema y coger las riendas del club" El nuevo presidente habla sobre la política que ha seguido Bandera Blanca, la que ha sido plataforma de oposición al antiguo consejo y el semillero de algunos de los actuales miembros de la directiva de este nuevo Albacete Balompié.

Empieza una nueva época y estamos posiblemente ante el momento más delicado del club en toda su historia, arrastrando en la actualidad una deuda total cercana a los 16 millones de euros, con notificaciones de embargo de por medio y corriendo un riesgo real de disolución. Todo ello no es más que el resultado de una pésima gestión en el pasado y el fruto de un cúmulo de irresponsabilidades que sin duda el actual consejo no dudará en denunciar si llegara el caso.

"Todavía no tenemos muchos da-

tos pero el gran problema que ha existido es que no se han optimizado los recursos que se han tenido. Ha sido un desorden. Sólo con los ingresos históricos, es decir derechos de televisión, taquillas, quinielas y abonos no puedes llegar demasiado lejos en 2ª división"

Sobre la gestión de Ángel Contreras no ha querido hablar demasiado, aunque reconoce que se han equivocado gravemente a la hora de tratar diversos temas. "El tiempo nos da y nos quita la razón y así ha ocurrido. El modelo de gestión anterior no fue el adecuado y no es plato de buen gusto decirselo a Ángel, pero la vía adecuada no fue la de fichar a los mejores jugadores y gastarse todo el dinero para volver a subir. La Segunda división es ruñosa y si no optimizas tus recursos sólo generas deuda".

Es curioso, pero no es la primera vez que la persona de Ubaldo González interfiere directamente en los destinos del Albacete Balompié. Hay que recordar que en su despacho profesional se elaboró en agosto de 1996 el re-

curso administrativo por el cual el club recuperó la categoría de 1ª división y se amplió la liga a 22 equipos por el incumplimiento de avales por parte de Celta y Sevilla.

El triunfo del pequeño accionista

Ubaldo González ha llegado a la presidencia gracias al apoyo de la inmensa mayoría de los pequeños accionistas que depositaron en él toda su confianza en la pasada Junta General Extraordinaria del pasado 6 de mayo. Este hecho es algo insólito y representa algo más que un relevo, supone la entrada por primera vez de miembros de la "afición" en el consejo de una Sociedad Anónima Deportiva. Un triunfo que es más importante si cabe porque supone la implicación y la superación del pequeño accionista frente al mundo del poder empresarial. Y es que cabe recordar que el nuevo presidente se encontró a última hora con un inesperado "rival" el día de su elección. Rafael Candel aparecía en escena tras más de 10 años para encabezar una